
平成 24年度 コリンズ・テクリス利用者会議 議事要旨 

 

                      日時：平成 25年１月 30日(木)13：30～15：00 

                      場所：JACIC 3FAB会議室 

   １．議事次第 

     （１）開会 

     （２）主催者挨拶 （一般財団法人日本建設情報総合センター審議役 岩立忠夫） 

     （３）議事 

        １）利用者会議の経緯 

        ２）事業改善方針の進捗状況 

        ３）利用者意見募集の結果 

        ４）対応方針案 

        ５）利用者の意見の拝聴 

        ６）まとめ 

     （４）閉会 

 

   ２．配布資料 

       資料１ 利用者会議の経緯 

       資料２ 事業改善方針の進捗状況表 

       資料３ 利用者意見募集の結果 

       資料４ 主な自由意見への対応方針案 

 

   ３．参加者 

       国土交通省           ２名 

       農林水産省           １名 

       文部科学省 （当日欠席） 

       (社)日本建設業連合会      １名 

       (一社)全国建設業協会      １名 

       (一社)建設コンサルタンツ協会  ２名 

          JACIC 関係者      ６名    計 13名 

     ※JACIC ホームページ上で開催案内を出したが、自治体等からの参加はなかった。 

 

   ４．会議概要 

     １）利用者会議の説明 ・資料１により説明。特に質問・ご意見なし。 

 

     ２）事業改善方針の進捗状況について 

       ・資料２により説明。 

       ・建コン協より、請求書に利用件名が印字されることになったが、利用者 



        についても印字できないか？との追加意見があった。 

     

     ３）利用者意見募集の結果 

       ・資料３により説明。意見総数は平成 24年 12月 13日～12月 28日の間、約 300件。 

 

     ４）対応方針案 

       ・資料４により説明。了解された。 

 

     ５）利用者の意見の拝聴 

        上記３）４）も含めて以下のような意見と回答があった。 

      ○国の機関より 

       ・国土交通省からは、地方整備局の検索システムでは入力システムとの項目に差異があ

り、若干不備が出ている実態について確認して欲しいとの意見。 

        

      ○業界団体より 

       ・日本建設業連合会からは、１登録 15名の枠はもう少し多くならないかと、意見があっ

た。  

       ・建設コンサルタンツ協会からは、システム上の問題は多く改善されている。しかし運

用上の問題で以下の意見があった。 

         （1）発注者が署名・捺印した「登録のための確認のお願い」の原本の保管は受注者

となっているが、JACIC では出来ないか？  

         （2）発注者支援業務で技術者の交替があった場合等、４名以上の登録を全国の地整

局で認めて欲しい。 

       ・全国測量設計業協会からは、技術者情報の入力に関して、半角入力が出来るようにし

てほしいとの意見があった。 （→平成 25年３月に改良予定） 

       ・日本補償コンサルタント協会および全国地質調査業協会連合会からは、要望や意見は

提出しており、追加要望はない旨のコメントがあった。 

 

      ○JACIC の回答 

       ・上記の個別要望については検討する。 

      ○結論 

       ・個別の意見を議論するために WG 等の立ち上げが提案され、これを受け、発注者と受

注者の意見交換の場を検討することについて、事業改善方針に記載することとした。 

  

 

   ※本日の議論も含めて、年度末に「事業改善方針のフォローアップ版」を国の方へ報告する予定。 

                                        以上 


